
平成２５年度 市民意見交換会（生活福祉常任委員会） 
 

≪平成２５年１１月２０日≫ 

意見交換の相手団体：たつの市社会福祉協議会（１１名） 

意見交換会のテーマ：福祉行政について  

主な意見（一部抜粋） 

・旧市町単位に支部を置き、幅広く地域福祉を推進し、 

 福祉コミュニティのまちづくりを目指して活動してい 

 る社会福祉協議会をお願いしたい。 

・揖保川町にはボランティア活動の拠点となる福祉会館 

 がない。継続的に充実したボランティア活動を行うた 

 めに配慮をお願いしたい。 

・コミュニティバスは、買い物や通院にはありがたいが、今後ひとり暮らし高齢者が増えると、現

行の運行では対応しきれなくなるので、「デマンドバス方式」を考えなければならない。 

・現在、本市では福祉避難所の指定がない。災害時に要援護者を優先的に受け入れる福祉避難所指

定の進捗状況はどうか。 

 


